



Méditerranée

2 Pièces

52 m²

Réf. 2542

340 000 €

Cogolin

Appartement à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - bel appartement de 2 pièces d'environ 52 m2 situé au 1er étage dans une résidence sécurisée avec piscine. Cet appartement entièrement rénové avec goût comprend : un séjour ouvrant sur une loggia fermée offrant une jolie vue sur la marina, une belle cuisine entièrement équipée ouverte sur le séjour, une chambre avec placard de rangement, une salle d'eau et un toilettes séparé. Ce bien bénéficie d'un grand box fermé dans un garage souterrain. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

EXCLUSIVE - Beautiful 2-room apartment of approximately 52 m2 located on the 1st floor in a secure residence with swimming pool. This apartment, completely renovated with taste, includes: a living room opening onto a closed loggia offering a lovely view of the Marina, a beautiful fully equipped kitchen open to the living room, a bedroom with storage cupboard, a shower room and a separate toilet. This property benefits from a large closed box in an underground garage. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

MER MEDITERRANEE

RN 98 LES VITRINES DU SOLEIL - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

